

## Gemeinden & Bürger:innen machen Meter bei der Mobilitätswoche 2024

Die KEM Region Schöcklland nimmt auch 2024 wieder teil an der weltweit größten Kampagne für klimafreundliche Mobilität. Gemeinden, Unternehmen und Bürger:innen sind herzlich eingeladen, klimafreundliche und zukunftsweisende Mobilität vor Ort sichtbar zu machen und dafür zu begeistern. Das Motto der EUROPÄISCHEN MOBILITÄTSWOCHE von 16. – 22. September 2024 lautet „#RaumFairteilen“. In Österreich möchten wir darüber hinaus „#MeterMachen“ – hin zur Mobilitätswende und zu mehr Nachhaltigkeit im Verkehr.

Den Höhepunkt der Mobilitätswoche bildet dabei der Autofreie Tag am Sonntag, 22. September, da kann jede:r ein Zeichen setzen, das Auto einmal stehen lassen und sich aktiv bewegen im Rahmen der eigenen Möglichkeiten. Schaffen auch Sie Motivation und nehmen sich Raum und Zeit fürs Zu Fuß Gehen, Radfahren und Bus- oder Bahnfahren in Ihrer Gemeinde und im persönlichen Umfeld, vielen Dank!

Neben zahlreichen überregionalen Maßnahmen werden auch dieses Jahr wieder die Volksschulen eigene, kreative Aktionen innerhalb der Mobilitätswoche mit Unterstützung der KEM durchführen. Dazu folgen nähere Informationen am Anfang des Schuljahres.

Des Weiteren sind einige längerfristige Aktivitäten zum Thema Mobilität in der Region in Planung und Umsetzung. Es geht z.B. um Konzepte zur Vernetzung der Radinfrastruktur zwischen den Gemeinden, zur Verkehrsberuhigung, zum Fußverkehr und viele weitere Aspekte. Hier ist ein wesentlicher Faktor die Vernetzung mit dem Regionalmanagement Steirischer Zentralraum, der Leader-Region Hügel- und Schöcklland sowie den KEM's in direkter Nachbarschaft zu unserer KEM-Region- Schöcklland.

Die Verbesserung von Infrastruktur und von Verkehrskonzepten gehen Hand in Hand mit steigendem Interesse an aktiver Mobilität gerade auch im Alltag. Die KEM wünscht allen Bürger:innen weiterhin einen erholsamen und gesund aktiven Sommerurlaub!